

A

**A** 秋葉座長は地域の医師会長として今回の計画に当初から携わられたが、途中あまりにも政治色が濃くなり場所選定の頃から強い不透明性を計画遂行の中に感じ『間違った、とんでもない計画への加担』のおそれという事を考えて辞任された様です。次に計画修正の理由は市長選の公約遵守の立場と原計画遂行方針との妥協の産物で修正案というよりむしろ妥協案といつてよい。又成東病院の350床は県配分案の解釈から残っていると理解している。

べてもう、ついでに草も取つてね……と、毎日学校に父兄が来るので学校への感心が高まり又、防犯パトロールにもなるし。授業参観日や P.T.A. 役員会に子どもたちと豆取つて 1 袋 50 円で売りましょう。廃品回収升ビン何本分ですか。小遣いのほしい子や生活の苦しい子どもたち取つて売りましょう。教育効果バツグン、一石二十鳥の効果アリ。

この子育てグラフは栄養週期学説のクロス・クレイビルの発育型で私がアレンジしたもので「三つ子の魂百までも」という子育ての最初の肝心事で今はここが成つていないので問題です。

A 担当課の気配りにしつかり取り組み、山武市の活性化はここ 2、3 年がリミット、成功の連鎖を起していきたい。学力の低下やイジメ問題、議員の提案が実行されれば高い教育効果が得られるので積極的に導入していきたい。

井野 敬一議員

・工事看板の改善について

**Q** ①道路工事があちらこちらで多く見受けられます  
が、わかりやすい道路工事看板を設置してみてはと思  
いますが。

②市内では最も古くなり、  
最近は老朽化がさらに進み、  
教育活動に支障を感じてい  
ると聞いておりますが、建  
てかえ、あるいは新築の計  
画がありますか。

**A** ①わかりやすい工事看  
板の設置を、今後市として  
も取り組んでまいりたいと  
考えております。

入札される土木工事等に、  
設置、または改善をしてま  
いりたいと考えております。  
②築年数、老朽度、どのく  
らい古いか、それから耐震  
度ということが非常に問題  
になつてきておりますので、  
将来の見通しを考えながら、  
学校の改築をしていかなけ  
ればと思います。

教育委員会としては、建  
設年度はもちろんですけれ  
ども、あくまで公平に、耐

力度、耐震の結果によつて、緊急度、優先順位を決めて、取り組んでいきたいと思っております。耐力度調査実施で、危険、改築を必要とする結果も出ております。優先順位は上にならうと思ひます。

当法の改正等国の施策をそのまま対応している現状です。そして、保育所では地域の状況において長時間にわたる時間外保育、一時的用件の生じた時の一時保育を実施している。保護者が昼間家庭にいない小学低学年児童の学童保育の実施、健康支援課の出産育児に携わる人々に対して保健センターを日常開放、親と子、親同士のコミュニティーの場所として元気館も併せて行なっています。

②自治基本条例は一言で申しあげますと、市民の皆様の中に自分たちの市を自ら作り上げる機運が醸成され、市民レベルでそういうふたことをぜひともやらなければという機運が高まることが必要と思う。こうした機会をとらえ議会とも十分連携をとりつつ、そのときには制定にむけて取り組んでまいります。